くわでいーさー

生徒会スローガン「一生懸命がかっこいい!」

令和6年1月12日(金) 第11号





心新たに3学期が始まりました!

~新年の抱負や3学期の決意など、各学年・生徒会代表の皆さんがあいさつしました。~



約2週間の冬休みを終え、例年と比較して遅めの3学期開始は1月9日(火)となりました。落ち着いた雰囲気の中、各学年及び生徒会代表の生徒が力強く3学期の決意表明をし、校長からは 冬休み前後のボランティアのお礼(個人や部活動単位で協力してくれました。)と新年も友人や 学校のため、中城村に貢献できる人材となることを大いに期待している旨を話しました。

【1学年・比嘉涼良介さん】

普段の学校生活から責任を持って行動し、みんなが1つになれる学年にすること。3学期は一人一人が高い目標を持ち、2年生になる準備をしよう。そのために「当たり前のことを頑張る」ことを意識していきたい。

【2学年・花城日都さん】

親戚と久しぶりに会ってゆっくりと過ごすものだと思っていたら石川県能登半島大地震が発生し、初めて見る光景にソワソワして過ごした。数週間後には修学旅行も控えている。もう一度気を引き締めて自分たちの行動を確認しながら3年生になる準備をしていこう。

【3学年·森山亜海】

3学期は各学級・学年の反省点を生かし、充実した日々を過ごせるようにしよう。3年生は高校入試まで残りわずかとなった。時間は刻々と過ぎていく。限られた時間の中、私たちは高校合格に向けて一生懸命勉強しなければならない。残り少ない中学校生活はとても大変だが、楽しく過ごして良い思い出をつくっていこう。

【生徒会·藤井瑛大】

中学生フォーラムで得た本校の課題についてよく考え、あいさつ運動やSDGsに関連付けられた委員会活動や学級活動の継続と改善に取り組もう。新生徒会も頑張っていきたい。



"夢授業"(Dream Hoop Project)の開催

~中城村と協定した日本生命が主催するバスケットボール選手による講話及び技術指導~







1月15日(金)の午後はトップアスリートの皆さんが、生徒自身の夢や目標の実現に向けた講話をしてくださいました。来校したのは、生徒にとって憧れの存在である琉球ゴールデンキングスの今村佳太選手、3人制バスケットボール女子のBEEFMAN所属である桂葵選手、車いすバスケットボールチーム伊丹スーパーフェニックス所属の堀内翔太選手の3名。選手の皆さんが自身の経験談を踏まえて、夢や目標を叶えるためのアドバイスやエールを送ってくれました。また、お笑い芸人・麒麟の田村裕さんも各講演会場を回りユーモアを交えながら激励してくれました。最後は体育館で男女バスケ部や男女ハンド部、希望者する生徒が参加してバスケットボールクリニックが開催され、憧れのプロ選手から助言を得ながら楽しい時間を過ごしました。

3

高校入試シーズンが本格化!

~中学校や高校で教鞭を執った先生方が面接官役としてご協力をいただきました。~



12月から私立高校の受験がスタートし、新年早々に推薦入試の出願と試験が行われます。本校では今年も教職経験の長い6名の先生方をお招きし、推薦入試前の受験生の面接指導を行っていただきました。令和4年3月に本校校長で退職した安田智先生も面接官役として協力くださり、想定される質問への回答を聞き、的確な助言をいただきました。

【高校入試の主な日程】 一般出願(2月7日~8日)、志願変更(14日~15日)、 取り下げ再出願(20日~21日)、入試(3月6日~7日)、合格発表(3月14日)、2次募集(15日)